

*Pratique.*—Soumettre, avec joie, sa raison à la foi, et observer, sans raisonner, les plus petits devoirs, qu'impose l'Eglise, pour détruire le *rationalisme*.

Prier pour que le Canada ne soit jamais le théâtre des maux affreux, que causent, dans d'autres pays, le *philosophisme* ou irréligion, le *joséphisme* ou usurpation des droits de l'Eglise, le *rationalisme* et l'*indifférentisme*.

---

HUITIEME JOUR.

*Fermeté de Saint Jean-Baptiste dans son martyr.*

Nous en avons la preuve dans le Texte de Saint Mathieu et de Saint Marc, qui n'ont pas manqué de rapporter les derniers combats de ce grand Prophète, de même qu'ils ont rapporté sa naissance illustre, et le fruit de ses prédications dans le désert. Nous apprenons de leur Evangile qu'Hérode Antipas, fils du vieil Hérode, surnommé l'Ascalonite, étant monté sur le Trône de son père, sous la puissance et la souveraineté des Romains, devint si éperdûment amoureux d'Hérodias femme de Philippe son frère, qui était encore vivant, qu'il répudia en sa faveur sa femme légitime, fille d'Arétas Roi d'Arabie, sans se soucier de s'attirer par cette injustice une cruelle guerre de la part de ce père irrité, et qu'ayant enlevé cette impudique de la maison de son mari, il l'entretint publiquement comme sa femme, au grand scandale de ses sujets.